

# Rector ha sido causa de equilibrio y estabilidad

"Deploro la decisión del licenciado Eugenio Rodríguez de renunciar a la rectoría de la Universidad de Costa Rica, porque ha sido factor de equilibrio y estabilidad y es uno de los intelectuales de mayor valor en el país", declaró el licenciado Fernando Volio, Ministro de Educación Pública.

El funcionario fue preguntado por la prensa sobre la decisión del licenciado Rodríguez. Volio indicó que "su ausencia se sentirá profundamente en la Universidad", e informó que ayer en la mañana, junto con miembros del Consejo Universitario, visitó al rector para que reconsiderara su renuncia, "pero ya la tenía bien meditada".

"Considero que las observaciones que hace en su carta de separación del cargo deben estudiarse con especial cuidado e interés por toda la comunidad universitaria", dice Volio al referirse a indicaciones del licenciado Rodríguez sobre inquietudes de la reforma en la Universidad, problemas financieros y cohesión entre los organismos.

"Son puntos de especial significación no sólo para la vida de la Universidad de Costa Rica, sino para todo el sistema de la educación superior", añade el titular de Educación, quien es miembro del Consejo Universitario.

"Ayer mismo se tomaron decisiones para poner en marcha el mecanismo que llevará a la elección del nuevo rector", afirmó.

El Ministro Volio también hizo referencia al tema de financiación universitaria. En tres oportunidades en el seno del Consejo Universitario se manifestó lo que el Gobierno ha decidido hacer sobre la

crisis actual. De acuerdo con el Ministro de Hacienda, licenciado Porfirio Morera, se incluye en el próximo presupuesto extraordinario ₡ 27,8 millones para la Universidad de Costa Rica y probablemente el saldo que es de unos ₡16 millones, se obtendrá de un empréstito con el Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE).

Volio informó que su colega de Hacienda, "ya hizo las primeras gestiones ante los personeros bancarios con buen ambiente, pero será la propia Universidad la que debe promover el crédito porque el Gobierno tendrá a su cargo la amortización e intereses".

El Gobierno ha pedido también a la Universidad aplazar inversiones y racionalizar el gasto, "cosa que ya está haciendo". Volio aclaró que estas cifras son para la crisis actual sobre la que el mismo presidente Oduber ha tratado con el rector.

"Para largo plazo, dijo, también anuncié en el Consejo Universitario que se está estudiando un sistema que permita a las universidades proyectar su desarrollo para cuatro o cinco años, de modo que no se esté haciendo frente a crisis periódicas".

El Ministro de Educación informó que junto con el asesor presidencial, licenciado Eduardo Lizano, está preparando las bases de esa relación Gobierno - educación superior. Las universidades deben dar primero sus propias ideas sobre cómo llegar a una coincidencia para financiar permanentemente la educación, de modo que el acuerdo sea de aceptación mutua, sin perjuicio de autonomías", concluyó Volio.